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第 457 回例会                                  通巻 455 号 
 

平成 18 年 12 月 7 日（木） 2006～07 年度 No.19     

★ 例会前 12 月度定例理事会・リセス 

12 月 7 日(木) 第 21 回例会  

於・ホテル第一堺３階・ノース 

◆開会点鐘◆ソング「君が代」「奉仕の理想」 

◆会長の時間・お客様紹介◆12 月度各種お祝 

◆出席報告●年 次 総 会◆幹事(理事会)報告 

◆委員会報告◆ニコニコ◆閉会点鐘 

 12 月 14 日(木) 第 22 回例会(会場変更) 

  於・南海グリル東店・午後６時３０分開会 
◆開会点鐘◆会長の時間・お客様紹介 

◆出席報告◆幹事報告◆委員会報告◆ニコニコ 

◆閉会点鐘●クリスマス会 

 12 月 21 日(木) 第 23 回例会(会場変更) 

於・はや東店・午後６時３０分開会 

◆開会点鐘◆会長の時間◆出席報告◆幹事報告 

◆委員会報告◆ニコニコ 

◆卓話「上半期の反省」米田眞理子会長◆閉会点鐘 

● 炉 辺 会 議 

 
◆12 月度各種お祝 

 会員記念日 片木 修会員  上田俊夫会員 

        ※他の記念日お祝はありません。 

 

  
IM8 組インターシティミーティング 

 

 
2006.11.24 ルンピニＲＣと姉妹クラブ締結更新

 

http://www.sakaiphoenix.com/
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2006～2007 年  

  国際ロータリー2640 地区 第 8 組 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

平成 18 年 11 月 18 日（土） 

 

 

 

 

   
     

 

 
本会議 

 
開会セレモニー  

 

[開会点鐘・ 開会宣言]          ホストクラブ会長 米田眞理子 

[テーマのご唱和]   ＬＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ 率先しよう   

 

         第２６４０地区第８組 IM を開催いたします。 
ホストクラブ会長の米田で御座います。 

国際ロータリー第２６４０地区第８組のインタ

ーシティー・ミーティングを開催しましたところ、

貴重な土曜日にもかかわりませず、このように多

数ご出席戴きまして 心より御礼申し上げます。

本日の IM が、テーマ‘率先しよう’についてロ

ータリーの情報や教育に寄与し、実りある 有意

義なものになりますよう、最後まで皆様のご協力

をお願い申しあげます。 御出席真にありがとう

御座います。 
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司会進行  SAA 岡田正一            国歌斉唱・ロータリーソング 

ソングリーダー 楠木 玲子 

                         

                  

                       

来賓：記念卓話の講師 北側一雄様 （堺北 RC）、基調講演の講師今井鎮雄様 （神戸

 ホストクラブ会長 米田眞理子 
 

   

 

 

                        

                  

 

 

 

ご

西 RC）及び地区役員(８頁に掲載)・IM８組参加クラブとクラブ会長の紹介     

   

 

[ガバナー 挨拶]      

バ 義 様 

[ゼネラルリーダー 挨拶]  

様     

 坂口義郎 会員        堺 14RC 出席会員数 261 名 

2640 地区ガ ナー  三軒久
 

 

パストガバナー 中島治一郎 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[出席報告]   
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ＩＭ実行委員長挨拶   ＩＭ実行委員長 岡本勝士 

  
ＬＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ(率先しよう)、が本年度 IM のテーマです。このテ

愛と夢を持って 人生の冒険を！』 

 

 

のでなく、一歩踏

 この『愛と  人生の冒険を！』が、ホストクラブ堺フェニックスＲＣとしての皆さ

 

第一部 念卓話 

 

東アジア大交流時代と堺」  

 

 

第二部 調講演 

「ＬＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ （ 先しよう）」  

神戸西ＲＣ） 

          

 

        

ーマにふさわしい今井鎮雄先生、北側一雄先生のお二方のロータリアンに

ご講演をお願いいたました。 

この２つの講演を貫く主題は『

  愛   ○ロータリーの人類(世界の共生)愛と宇宙地球(環境)愛

  夢   ○ロータリーの『到達点・目標・目的』と自己課題の結合

  人生の ○ロータリアンとしての価値ある人生の 

  冒険を！○チャレンジ、創造。人の後を付いて回る

み出そう 

夢を持って

んへの呼びかけです。 

記

 

「
北側一雄 様（堺北ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

基

 

率
   今井鎮雄 様（
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花束贈呈  熊取敬子 会員 

 

      １９２０年１１月１８日生れ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
閉会セレモニー  

 

本日のＩＭの講評             ゼネラルリーダー 中島治一郎様 

。 

北

にな

したＩＭで大成功でした。これもひとえにフェニックスＲＣの

米

 

日のＩＭの総評            ２６４０地区ガバナー  三軒久義様 

この空港の発展は日本の発展であり、関西の経済文化の発展に繋がる。一度関空ＲＣに 

道』を示してくださいました。特に職業奉仕の考え方を

示  

ございました。 

素晴らしいお二人のスピーカーのお話のお蔭で最後まで席を立つ方はおられなかった

側一雄様のお話は、昔から堺は中国と結ばれており、経済的には中世ではロンドンを越

えていた。このお話によって先生はわれわれに発奮を促されたのだと思います。先ず堺が

頑張って南大阪を発展させてほしい、リード・ザ・ウエイさせていってほしい。 

今井先生は、ロータリーの１００年を振り返りながらお話いただきました。お集まり

った皆さん是非先生の話を反芻してほしい。ロータリーがコミュニティーから尊敬される

ためには、われわらがロータリーに誇りをもてるにはどうしたら良いのか皆さんよく語り

合って実行してほしい。 

今日は二時間本当に充実

田会長のお陰で心から敬意を表します。このように素晴らしいスピーカーを二人も揃え

るのは大変ですが見事に実現していただきました。皆様と共に心から謝意を表したい。 

今井様は８６歳、まだまだお元気でわれわれに道を示していただきたい。 

本
北側先生のお話から、関西国際空港の存在意義の大きさを改めて認識しました。 

メークアップしに来て下さい。 

今井先生は ザ・ウエイ、 『

され、地区大会ではその重要性がいかほどのものかを認識して頂くべく鋭意準備中です。

今井様の話はその為の非常に大きな参考になったと思っています。 

本日は素晴らしいＩＭでありプログラムでした。皆さん本当に有難う
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閉会挨拶                    ホストクラブ会長 米田眞理子 

本日は最後までロータリアンの皆様の友愛に満ちたご協力を戴き感謝申し上げます。 

堺１４RC の中の 10 年生の若いクラブで御座いますが、ゼネラルリーダー中島様・ガバナー三軒

様、地区役員の皆様方、参加クラブの会長はじめ出席会員皆様方更にはローテックス小西会長以

下３名のご協力を得てこの IM の本会議が成果あるものとして終了することが出来ました。心より

感謝申し上げます。 

 又、先ほどは身に余るご講評を頂戴しありがたく、今後の奉仕活動をさらに 

‘率先しよう’と胸に深く刻むことが出来ました。 

 

部門別会議説明           ＩＭ実行副委員長 田中範子 
IM開催の目的の中に「ロータリー情報を広め、ロータリーに関する教育を行い、かつ

地域の会員相互のロータリーに関する議論を通じての友好をはかることを目的とす

る」とありますが、この目的に沿って、本会議に加え４つの部門別会議を開催させていただきます。 

 

次期開催ホストクラブの紹介          ホストクラブ 米田眞理子 

 次年度ホストクラブは８組のトップに戻りまして、伝統ある堺ロータリークラブで御座います。安

心してバトンタッチいたします。何卒よろしくお願いいたします。皆様 本当にありがとうございま

した。 

 

次期開催ホストクラブ会長挨拶     

次期ホストクラブ会長 堺ＲＣ会長 安則雄馬様 

閉会点鐘        ホストクラブ会長 米田眞理子 
 

 

ロータリーソング・手にてつないで   
   ＩＭ実行副委員長 京谷知明 
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部門別会議 

情報規定委員長会議  ４Ｆ 華の間 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員長会議  ２６Ｆクリスタル① 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学委員長会議  ２６Ｆクリスタル② 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フレッシュ会員の集い   26F サファイヤ 
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参加地区役員 

 
地区役職 （敬称略） 

★ガバナー      三軒久義 

★パストガバナー  

IM8 組ゼネラルリーダー   中島治一郎 

直前ガバナー      平尾寧章 

ク ラ ブ 拡 大 部 門 カ ウ ン セ ラー 大沢徳平 

ロ ー タ リ ー 情 報 規 定 ア ド バ イ ザ ー   中村幸吉 

国 際 奉 仕 部 門 カ ウ ン セ ラ ー       亀岡 弘 

社 会 奉 仕 部 門 カ ウ ン セ ラ ー     水田博史 

  ガバナーノミニー 平原祥彰 

★ＩＭ８組ガバナー補佐 （堺 RC）  中田佐和彦 

(堺南 RC)        中西 脩 

(堺北西 RC)        奥野圭作 

 ★ 地区代表幹事 永島龍弘 

  地区副代表幹事 岸脇利一 

ロータリー財団部門カウンセラー補佐 岩本行弘 

米山奨学部門カウンセラー補佐 松下光春 

ロータリー 情報規定委員会副委員長 西尾幸祐 

ロータリー情報規定委員会委員 桜井 昇 

ロータリー情報規定委員会委員 西座新二 

雑誌広報委員会委員 松澤政彦 

職業奉仕委員会委員長 角谷浩二 

職業奉仕委員会委員 近藤徳雄 

財団奨学金委員会委員長 吉野惣太 

財団奨学金委員会委員 大村 充 

財団奨学金委員会委員 中川 優 

米山奨学事業委員会委員長 神谷尚孝 

米山奨学事業委員会委員 西村元秀 

米山奨学事業委員会委員 浦口英尚 

米山奨学事業委員会委員 亀井三郎 

米山奨学事業委員会委員 竹本欣司 

 

１２月１日   エイズデー 
参加者 岡田 今野 犬伏 尾羽根 中野 石田 片木 周防 大前会員 

堺東駅周辺において配布物 300 枚を配布 
 

 

イスラム君帰国 2006.11.23 
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３クラブ合同ＷＣＳ対象校視察  06.11.24 
    ＢＡＮＧＬＥＮ・ＲＣ ＬＵＭＰＩＮＥＥ・ＲＣ 堺フェニックス・RC 共同事業  

報 告   田中眞琴国際奉仕委員長 

 

 

今年度のＷＣＳプロジェクトは、識字率向上をテーマにし、タイ(バンコク近郊)で、ルンピニＲＣと

バングランＲＣとの共同で、実施されることになった。米田会長他１０名で、現地視察に訪れ、奉仕

活動先の学校を見学した。 

 

    
 

 

 

 

学校は、創立８０周年で、校長が中国人(呉さん)。タイ語、中国語、英語を教える学校でめずらしい。 

タイでは、タイ語以外の言語を教える学校には、タイ政府から援助が出ないという状況のようである。 

学校への寄付は、中国から、一部行われている模様。学生数は、945 名、45 名／クラス。 

 

  
 

ふつうの年間授業料は、2400 バーツ／年。田舎からの 180 名の住み込み学生は、宿舎を含めて

40,000 バーツ／年。 
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中国からの寄付は、学校の先生を送り出すことで、10 名程の先生を送り出している。しかし、学校で

は、先生の給料として、8,000～10,000 バーツ／月支払われている。今回は教材の乏しいこの学校

の図書室に学習に必要な辞書、歴史本、百科事典などを中心とした書籍を充実させ、学生の勉学意欲

を高めて、将来のタイを担う人材育成に寄与するものとして、国際奉仕委員会では、総額 100 万円の

予算を捻出して、クラブの１０周年に花を添えたいと思います。 

 

 

       
 

 

       

 

 

ＬＵＭＰＩＮＥＥロータリークラブと合同例会・姉妹クラブ締結更新式 

                           06.11.24 
 

   
   
会長挨拶をニコン様が日本語で紹介        米田会長は英語でスピーチ 
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 姉妹クラブ締結証書 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Speech   
President: Mariko Yoneda 

Thank you sincerely for inviting to the sisters club conclusion update ceremony, 

getting, and holding such a wonderful welcome party in addition for today.  

Moreover, we wish to express our gratitude for will being to do WCS(world community 

service) together.  

Our club wishes more and more friendship of your club to deepen.  

I am very indebted to Mr. Maeda ,Mr. Nikon and all other members of the President 

beginning.  My best regards while humbly staying.  

I will introduce today’s members of our club 
Mimura :just finished president 
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Tuzino  a friend of  Yoneda 

Okada: the 10th anniversary of execution chairman 

Imano :club service chairman 

Inubusi:: occupation service chairman  

Tanaka ::international service chairman  

Obane:: international service sub-chairman  

Omae:: manager  

Yoshioka : sub-president 

My club will come the tenth anniversary in establish next April in spring. 

 To the commemorative ceremony everyone of your club must come by a lot of memberls. 

We would like to invite them to the ceremony celebration launch party of the welcome.. 

Moreover, in Osaka you will go sightseeing and take care of golf etc. while staying.  

Execution chairman the tenth anniversary, Okada has gone with the greeting for that 

today. The member everyone is waiting sincerely.  

Thank you for today.  
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 １０周年式典招待下打ち合わせ岡田委員長     インさんとペールさんともに一段と成長 

  カラオケ熱唱で一躍人気者尾羽根国際奉仕福委員長 

 

 

 

 

    
 

身振り手振りに苦労？吉岡国際奉仕委員 米田会長お土産の内掛けで女性は皆様満面の笑顔で写真撮影 
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前 年 度 計 画 事 業 ・ ル ン ピ ニ Ｒ Ｃ と の 合 同 Ｗ Ｃ Ｓ 事 業 の 完 成 を 視 察 

06.11.25  

  
 

事業完成を確認に田中眞琴国際奉仕委員長と吉岡宏明委員 遠路ご苦労様でした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

津波ファンドの完成した建物 
 

TUNGYEEPANG School,Runta Island の野外の学習室 
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